

第6回千曲市スポーツ振興懇話会 議事録（要約）

日時 令和6年8月8日（木） 13時30分～14時45分

会場 千曲市役所 302 会議室

1. 開会

<進行：スポーツ振興課長>

<開会あいさつ：教育部長>

2. 委員長あいさつ

3. 会議事項

(1) 千曲市スポーツ推進基本計画見直しについて

資料1-1 第三次千曲市スポーツ推進基本計画（案）に対する
意見募集結果について

資料1-2 第三次千曲市スポーツ推進基本計画（案）について

資料1-3 第三次千曲市スポーツ推進基本計画【概要版】（案）について

<事務局より説明>

【質疑応答】

E委員：パブリックコメントの1番目、高齢者を含め一般の人はスポーツと言われるとハードルが高く感じるのではと思うが、この基本計画ではいわゆるスポーツだけでなく身体運動も含めた全てとしてあるのが良い。

A委員：若い人達が集まる場が無い。コロナや台風災害で地域行事が縮小や中止となってしまう。高齢の方は公民館等の事業を通し集まりスポーツに触れる場があるが、若い人が、特にスポーツを通し集まるきっかけづくりをしてほしい。

事務局：ご意見を今後の参考にしたい。

<質疑応答が終了>

(2) 提言書（案）について

<事務局より説明>

【質疑応答】

E委員：3行目から4行目にかけての括弧の範囲。「プロスポーツが身近」になってきたこととあるが「プロスポーツが身近になってきた」で区切った方がより明確になるのではないか。

5行目の「変化し続ける時代へ対応するよう」の文言で「へ」は「に」のほうが意味合いとしては良いのではないか。

9行目、「子どもから高齢者及び障がい者」を「子どもから大人、高齢者及び障がい者」に変更すべきではないか。

J委員：本計画の見直しに関し今回を含め6回にわたり会議を開催し、議論を重ねてきた。議論した経過を記載すべきではないか。

H委員：今回市民の方々からパブリックコメントをいただいているという経緯もあり、いただいたパブリックコメントの内容を踏まえている旨を文中に追加したほうが市民の意見や要望を提言に反映していることが明確化でき、より良いのではないか。

A委員：ご意見を提言書に反映する方向で修正し、教育長へ提言したい。

<質疑応答が終了>

4. 提言

<委員長より提言書の提出>

教育長：6回にわたり委員の皆様から忌憚のないご意見をいただき、この度、第三次千曲市スポーツ振興計画は策定され、それに基づいた提言書を委員長よりいただいた。令和10年には国スポ・全障スポが本市においても開かれることを踏まえ、市民の皆様がスポーツに親しめるよう本計画に沿って着実に推進して参りたい。

5. その他

<事務局より今後の日程について説明>

6. 閉会

<閉会あいさつ：教育部長>